
 

1 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年１月２０日 (水 ) １３：３０～１６：３０  

 

２  出席者  

 委  員  江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  教育次長     山下  健一郎   教育総務課長  西村  隆   

     教育総務課参事  畑田  憲一    教育総務課参事  松山  敬之  

     （小学校給食センター所長）   （新図書館整備室長）     

     学校教育課長   丹野  平三    学校教育課参事  橋口  智秀  

     文化振興課長   富浦  保敏    社会教育課長   柳原  寅雄  

     図書館長     鈴川  章子    教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》   

第１号議案  大村市史料館運営委員会委員の委嘱について  

《協議・報告事項》  

 大村市民生委員推薦会委員の推薦について（教育総務課）  

 大村市通学路安全プログラムの策定について（学校教育課）  

 平成２８年大村市成人式式典報告について（社会教育課）  

 平成２７年度小中学校郷土史クラブ成果発表会の開催について  

（文化振興課）      



 

４  議事録  

教育長  

 ただいまから平成２８年１月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、永田委員が欠席でございますが、定足数に達

しております。  

まず、議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。     

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  

議事日程２、教育長報告ですが、今回はございません。  

各委員の方から、何かご報告がございましたら、よろしくお

願いします。  

教育長  

無いようでしたら、これで終了いたします。  

次に、議事日程３、第１号議案を議題といたします。事務局

から説明をお願いします。  

文化振興

課長  

お手元の議案をご覧ください。第１号議案、大村市史料館運

営委員会委員の委嘱についてでございます。  

大村市立史料館条例第３条の規定により、大村市史料館運営

委員会委員の委嘱について、教育委員会の審議を求めるもので

ございます。  

大村市立史料館の運営委員は、大村市教育委員会の諮問に応

じまして、史料館の運営について必要な調査、審議を行ため

に、大村市教育委員会が委嘱をするものでございます。  

委員は、学識経験のある者の中から選ばれ、任期は２年とな

っております。  

今回、１月末をもって現在の委員の任期が切れるものですか

ら、議案の６名の方に委嘱をしたいと考えております。  

上から５名につきましては、再任でございます。いちばん下

の方につきましては、前任者に代わって新たに委嘱をしたいと

考えておるものでございます。  

委員の任期につきましては、平成２８年２月１日から平成３

０年１月３１日まででございます。  

以上でございます。ご審議のほど、よろしくお願いいたしま

す。  

教育長  
第１号議案に関しまして、ご質問はございませんでしょう

か。  

江口委員  
新任の方は茶道団体代表ということですが、前任の方も茶道

の団体の方だったのでしょうか。  

文化振興

課長  

今回退任なさるのは元教育長の方です。今回後任の方を選任

するに当たっては、平成３０年に新たな史料館を建設すること

もございますので、一般市民の目線で意見をいただける方をと

いうことで、人選をさせていただきました。  

渡邊委員  人数は、６名に決まっているんですか。  



文化振興

課長  

条例では、定数は７名以内となっており、従前から６名程度

で十分な審議が行えるだろうということで、現在６名となって

おります。  

教育次長  

以前は、市議会議員の方が委員として入っていたんですが、

一般の方にもっと論議をしていただきたいということで、市議

会議員の皆様が外れて、その分の補充をしていないものです。  

村川委員  どちらの茶道団体の代表をされている方ですか。  

文化振興

課長  

表千家の大村市の代表の方でございます。  

教育長  

よろしいでしょうか  

それでは、質疑を終結いたします。  

何かご意見はございませんでしょうか。  

教育長  

無いようですので、採決します。挙手でお願いします。第１

号議案につきまして、原案のとおり決定することにご異議ござ

いませんでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

ご異議ございませんので、原案のとおり決定することといた

します。  

定例会に附議する議案は、以上でございます。  

 

◎自由討論として  

 各委員から成人式についての感想等が述べられた。  

◎協議報告事項として 

 大村市民生委員推薦会委員の推薦について協議を行った。  

 学校教育課長から大村市通学路安全プログラムの策定について報告があっ

た。  

 社会教育課長から平成２８年大村市成人式式典について報告があった。  

 文化振興課長から平成２７年度小中学校郷土史クラブ成果発表会の案内が

あった。  

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

２月定例教育委員会   ２月１７日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２８年１月教育委員会定例会を終了し

ます。１４：３０  

 


